

Allergie d'automne

Face à l'ambroisie, j'agis !

Pourquoi l'ambroisie est-elle dangereuse pour ma santé ?

L'ambroisie est une plante envahissante dont le pollen est fortement allergisant. Agir contre l'expansion de cette plante est un enjeu de santé publique qui requiert l'implication de tous.



UNE NUISANCE POUR LA SANTÉ

Les pollens d'ambroisie sont très allergisants et peuvent provoquer des réactions allergiques en fin d'été :

- Rhinites
- Conjonctivites
- Trachéite / toux
- Urticaire
- Eczéma
- et de l'asthme



Comment je reconnais l'ambroisie ?



- Feuille du même vert sur les deux faces
- Pas d'odeur quand on la froisse



Stade Végétatif
Mai - Juillet



En fleur
Août - Septembre



Pour reconnaître une plante, utilisez l'application : **pl@ntnet**

Que faire si j'en vois ?

Sur ma propriété : **Je l'arrache !**
Hors de ma propriété et sur un terrain public, s'il y a seulement quelques plants : **Je l'arrache !**

Hors de ma propriété, s'il y en a beaucoup : **Je signale la zone infestée** grâce à **SIGNALEMENT-AMBROISIE** :

 www.signalement-ambroisie.fr

 L'application mobile Signalement-ambroisie

 email : contact@signalement-ambroisie.fr

 téléphone : 0 972 376 888

DISPONIBLE SUR


Télécharger dans
